

Les plus de EAS

- Leader dans le domaine de la sûreté des installations sensibles depuis 2002
- Une méthodologie éprouvée aux standards internationaux en systèmes de sûreté et de sécurité
- Une équipe d'experts de plus de 25 ans d'expériences, certifiés aux différentes normes ISO
- Conformité de toutes nos actions aux dispositions des Codes internationaux et aux réglementations nationales en matière de sûreté et de sécurité
- Une prise en charge globale de vos besoins
- Un accompagnement dans l'application des mesures de sûreté et de sécurité

« Il n'y a pas de problèmes, uniquement des challenges »



What makes EAS unique ?

- Leader in the field of safety of sensitive facilities since 2002
- A methodology proven to meet international standards in safety and security systems
- A team of experts with more than 25 years of experience, certified to various ISO standards
- Compliance of all our actions with the provisions of international codes and national safety and security regulations
- A global handling of your needs
- Support in the application of safety and security measures

« There are no problems, only challenges »

ILS NOUS ONT FAIT CONFIANCE



ensemble @ VINCI



UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL



SAVEURS BAOBAB



CONSEIL



www.expertsassocies.com

info@expertsassocies.com



Notre entreprise

Présent depuis 2002, Leader dans le domaine des systèmes de sûreté et de sécurité en Afrique. Plus de 500 collaborateurs permanents. Premier Organisme de Sûreté Reconnu (RSO) par les Gouvernements des Républiques du Sénégal (2004), et de Cote d'Ivoire (2009). Réalisation de plus d'une trentaine (30) d'évaluations des risques et de plans de sûreté d'installations pour des sociétés comme :

- ICS (Sénégal)
- DAKARNAVE (Sénégal)
- SAR (Sénégal)
- Port San Pedro d'Abidjan (Côte d'Ivoire)
- Port Autonome de Cotonou (Benin)



Our company

Present since 2002, leader in the field of safety and security systems in Africa. More than 500 permanent employees. First Recognized Security Organization (RSO) by the Governments of the Republics of Senegal (2004), and Cote d'Ivoire (2009). Realization of more than thirty (30) risk assessments and security plans for companies such as :

- ICS (Senegal)
- DAKARNAVE (Senegal)
- SAR (Senegal)
- Port San Pedro of Abidjan (Ivory Coast)
- Autonomous Port of Cotonou (Benin)

Notre mission conseil

Vous assurer un environnement sûr par l'identification préalable des vulnérabilités et des menaces probables, la déclinaison des mesures de sûreté et de sécurité à mettre en place et enfin par un accompagnement dans la mise en œuvre - le tout, selon les normes internationales et en étroite collaboration avec les autorités des territoires où nous intervenons.

« Concentrez-vous sur ce que vous faites le mieux, votre sûreté et votre sécurité sont notre affaire ! »



Our consulting mission :

"Focus on what you do best, your safety and security are our business!"

To ensure you a safe environment through the prior identification of vulnerabilities and likely threats, the declination of safety and security measures to be put in place and finally through support in the implementation - all, according to international standards and in close collaboration with the authorities of the territories where we intervene.

Notre objectif

Toujours adopter une démarche adaptée et globale visant à intégrer quatre aspects majeurs indispensables pour une prise en charge optimale de vos besoins.

- L'Evaluation
- L'élaboration
- La mise en œuvre
- L'accompagnement

« Notre objectif, votre satisfaction ! »

Our objective

Always adopt an adapted and global approach aiming at integrating four major aspects essential for an optimal management of your needs.

- Evaluation
- Development
- The implementation
- Support

« Our objective, your satisfaction! »

